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Aos vinte e três dias do mês de janeiro de dois mil e dezessete, reuniu-se ordinariamente o Conselho de 1 

Administração da Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de Milha, em segunda convocação, às 2 

dez horas, na Sala de Eventos do Hotel Transamérica Higienópolis, à Rua Alagoas, 974, Higienópolis, na 3 

cidade de São Paulo, Capital. Abriu os trabalhos o Sr. Wilson Vitório Dosso, Presidente do Conselho de 4 

Administração, secretariado pelo Superintendente Geral, Sr. Daniel Lekevicius Costardi, contando com as 5 

presenças dos Srs. Abelardo Ferreira Mendes, Alex Saleta, André Nunes Costa, Carlos Eduardo Faraco Braga, 6 

Dailton Marin, Fábio Pinto da Costa, Gedião César Seraphim, Geraldo Majella Barbosa Prata, Gilmar Mandotti 7 
Garcia, Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Luciano Thomitão Beretta, Luiz Carlos Caromano Júnior, Marcelo 8 

de Araújo Pessoa, Marcelo Waldemarim Alves Ferreira, Marco Antônio Gil, Marcos Carvalho Ferreira e Sá, 9 

Mario Garcia da Costa Filho, Mauricio Coelho Júnior, Paulo César Rebeis Farha, Paulo Eduardo Souza de 10 
Figueiredo Ferraz, Sérgio Ricardo Pulzatto e Thomas de Mello e Souza. Abertos os trabalhos, o Presidente 11 

declarou instalado a 3ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração da ABQM para o biênio 2015/2017, 12 

convocada em primeira chamada às 9h e em segunda e última às 10h, de acordo com o que preceitua o 13 
Estatuto Social em seu artigo 43. 14 

1. Ratificação votação Otto Alencar: O superintendente geral, Sr. Daniel Costardi informou aos 15 

presentes que no dia 17/01/17 foi realizada uma Assembleia Geral Extraordinária para alterar a categoria do 16 

associado Otto Roberto Mendonça de Alencar para a categoria de associado benemérito, em homenagem a 17 

todo trabalho que tem realizado em prol da regulamentação das provas equestres. Comentou que o 18 

Conselho foi consultado através de e-mail e aprovou a alteração, sendo o assunto levado para reunião, 19 

apenas para ratificar a decisão do Conselho. O presidente do Conselho, Sr. Wilson Dosso perguntou se havia 20 
alguma objeção a ser feita e não houve manifestação, sendo o assunto aprovado pela mesa. 21 

2.  Abono de falta – Conselheiro Paulo Dedemo: O Sr. Daniel Costardi apresentou o pedido de abono 22 

de falta do conselheiro Paulo Dedemo que justificou no seu pedido que, quando foi informando sobre a data 23 

da reunião, agendou outros compromissos, porém houve mudança na data por determinação do presidente. 24 
A solicitação foi colocada em votação, tendo sido rejeitada por maioria dos votos. 25 

3. Demonstrativo Financeiro – Dezembro/2016: Com auxilio do retroprojetor para apresentação, o Sr. 26 

Daniel Costardi procedeu à apresentação do demonstrativo financeiro de dezembro de 2016 e informou que 27 

o slide da apresentação foi encaminhado a todos os conselheiros por e-mail. Em seguida, passou a 28 
apresentar as receitas destacando como item principal o Stud Book com total R$ 11.321.000 abaixo do 29 

orçado de R$ 11.563.000, sendo as principais: Programa de Transferência de Embrião R$ 2.911.406, Multa 30 

Pré Registro Fora do Prazo: R$ 1.303.513 e Transf. de Propriedade: R$ 1.272.012. Disse que provavelmente 31 
o resultado foi abaixo devido às transferências de propriedade online que passou a ser sem ônus. Destacou 32 

também a chipagem que passou a ser cobrada nos eventos, onde foi possível receber aproximadamente R$ 33 

100 mil reais. Ainda sobre as transferências, os presentes avaliaram como positiva a opção de se fazer 34 
online, visto que o sistema é de fácil utilização e foi apontado apenas como ônus o prazo para envio do 35 

certificado pelo vendedor, que caso não atenda o prazo estabelecido, paga multa pelo não envio. Foi 36 

informado também que futuramente será possível fazer a transferência pelo aplicativo. Sobre o marketing, 37 
as receitas ficaram abaixo do orçado de R$ 726.000, sendo o total realizado de R$ 464.059. O 38 

superintendente explicou que já estava previsto que o orçado não seria realizado devido a um patrocínio 39 

com a Supra que não aconteceu, no valor de R$ 300 mil. Em relação às despesas, disse que houve uma 40 

redução de alguns valores e destacou a folha de pagamento, sendo o realizado R$ 4.031.960 abaixo do 41 

orçado de R$ 4.069.000, benefícios realizados R$ 868.534 abaixo do orçado de R$ 1.005.000 e explicou que 42 

essa redução se deu devido às readequações que foram feitas nos setores. Comentou também sobre os 43 

investimentos para o setor de TI com total de R$ 596 mil incluindo o aplicativo. O caixa apresentou o total 44 

de R$ 21.424.755. Em seguida, passou a apresentar o resultado dos eventos, iniciando pelo Congresso 45 

Brasileiro que realizou o total de R$ 2.337.358, Campeonato Nacional R$ 2.877.983 e Potro do Futuro R$ 46 
2.509.417, concluindo que houve uma redução nos custos do Congresso e do Nacional.  47 
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4. Orçamento 2017: O Sr. Daniel Costardi informou aos presentes que o orçamento foi encaminhado por 48 

e-mail com o modelo de apresentação antiga e disse que atendendo a uma solicitação do conselheiro, Sr. 49 

Fred Bezerra, foi contratada uma empresa para melhorias na identidade visual tanto das apresentações, 50 

como dos vídeos institucionais. Em seguida, informou as principais premissas para o orçamento de 2017, 51 

iniciando pela taxa associativa que teve um reajuste de 10% nas categorias pleno: de R4 630,00 para R$ 52 

693,00, competidor de R$ 150,00 para R$ 135,00 e jovem de R$ 60,00 para R$ 66,00. Para a categoria 53 

contribuinte, o reajuste foi equivalente à metade da anuidade de associado contribuinte, para estimular a 54 
migração de categoria, fomentando a categoria de associados plenos na ABQM. No Stud Book, foi 55 

considerado reajuste de 10% em todas as taxas com exceção da nacionalização, sêmen congelado e taxa de 56 

complemento de TE. O Sr. Fábio Costa verificou que houve um equivoco na apresentação, onde o aumento 57 
não abrangia todos os emolumentos. Justificou que o reajuste da anuidade de associado contribuinte não 58 

está seguindo o padrão das demais, porque foi analisados que muitos associados após atingirem o limite de 59 

animal estipulado, registram outros animais de sua propriedade em nome de terceiros e a iniciativa é para 60 
inibir estes casos e fomentar a categoria de associado pleno. Esclareceu que esta uma proposta da Diretoria 61 

para o Conselho analisar e deliberar a respeito, podendo devolver para a Diretoria com as ressalvas 62 

necessárias. Foi sugerido pelo conselheiro Marcelo Ferreira, a analise de um indexador para os emolumentos 63 

e incluir no Estatuto Social, para que os reajustes estejam previstos, sem a necessidade de ser deliberado 64 

em reunião. O presidente do Conselho, Sr. Wilson Dosso, colocou o aumento dos emolumentos em votação, 65 

ficando aprovados por maioria dos votos, os reajustes das taxas associativas propostos pela Diretoria. Não 66 

sendo aprovados os emolumentos do Stud Book. No entanto, o item votado não ficou claro para a maioria 67 

dos conselheiros. Os presentes discutiram a respeito para tentar esclarecer os itens votados e o presidente 68 

retomou a palavra, informando que caso a Diretoria entenda que seja necessário, poderá trazer o item 69 
emolumentos do Stud Book na próxima reunião do Conselho para nova deliberação, mas que este item foi 70 

reprovado nesta ocasião. Em continuidade a apresentação do orçamento, o Sr. Daniel Costardi passou as 71 

despesas orçadas com total de R$ 27.474.000 sendo os principais itens a verba adicional de R$ 1 milhão 72 
para edição de comemoração do 40º Campeonato Nacional, aumento de R$ 80.000.000 para premiação de 73 

Vaquejadas, aumento na premiação do laço também em R$ 80.000.000, 40 anos do Potro do Futuro de 74 

Corrida em R$ 100.000.000 e aumento do fomento para os núcleos 100% QM, passando de R$ 15 mil para  75 
R$ 18 mil. Comentou sobre a criação do fomento de R$ 2.000.00 para os núcleos que utilizarem o SEQM. 76 

Comentou sobre a parceria firmada com a ABCZ, onde será realizado o evento oficial 1º Copa ABQM & 77 

ABCZ, durante a 83º Expozebu com desembolso de 200 mil. Sobre o aluguel da sede, foi feito um novo 78 
acordo para permanência do parque onde a despesa será de R$ 105 mil/ano. Para os eventos oficiais, foi 79 

adquirido três banheiros móveis padrão Vip, no valor de R$ 150 mil, em atendimento às sugestões de 80 

melhorias nos eventos. O Sr. Daniel Costardi lembrou que estas premissas foram feitas com base nos 81 

reajustes apresentados anteriormente e que não foram aprovados e que o valor total tende a alterar. Nas 82 

receitas, informou que no Stud Book teve uma redução e que o orçamento foi conservador devido ao 83 

cenário financeiro atual. Para a taxa de registro, foi considerado 25 mil registros, 5 mil a menos do realizado 84 
em 2016. Também houve redução na transferência de propriedade, transferência de embrião teve redução 85 

próxima a 15% e sêmen congelado. Quanto a importação de sêmen, o orçamento foi mantido, pois o 86 

realizado foi maior que o orçado no ano anterior. Nas receitas de marketing, teve uma mudança na home 87 

page para captação de home page, então houve uma redução na receita sendo o total de R$ 73.000.000. Os 88 

royalties também ficaram com redução próxima a 50% do valor anterior, devido a dificuldades financeiras 89 

com a Bonnet. Sobre os patrocínios, foi realizado um valor maior que em 2016, sendo o total de R$ 225.000. 90 

Com a relação a folha de pagamentos, houve uma aumento  de 10% por conta do dissidio que será feito no 91 

final do ano e consequentemente, aumenta os valores dos benefícios. Para os eventos, também estão 92 

previstos aumentos de 6%. No Nacional foi orçado um aumento de 5% e na Copa e Potro, aumento de 4%. 93 

O fomento para eventos oficiais contará com adicional de R$ 1 milhão a mais para a premiação do 94 

Campeonato Nacional, refletindo um aumento de 58%. Explicou que para os trabalhos realizados em 95 

Brasília, foi orçado R$ 600.000. Para o TI, os investimentos em sistema estão próximos de R$ 800 mil, além 96 
da previsão de desembolso de R$ 350.000 para modernização dos sistemas na ABQM. Para os eventos de 97 
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Avaré, serão mantidas as quantidades de inscrição. As baias e os estandes sofrerão aumento de 10% que é 98 

basicamente o repasse da inflação. Os leilões foram orçados com base no realizado no ano anterior. A 99 

chipagem de animais também foi orçada com valor reduzido, devido à demanda de animais que participam 100 

dos eventos já estarem chipados. A taxa da revista também foi orçada com valor reduzido e os camarotes 101 

teve aumento em relação ao ano anterior, pois começou a ser feito a partir do Congresso. Explicou que os 102 

camarotes teve uma grande aceitação e foi solicitado pelo público de rédeas e apartação, fazer camarotes 103 

nestas pistas, o daria uma receita ainda maior de R$ 8.143.000 nos três eventos. Explicou sobre o projeto 104 
existente para melhoria da internet nos eventos, que é uma das reclamações e que a ideia é passar fibra 105 

ótica. Para cobertura do curral dos bois, serão investidos R$ 150 mil. O resultado final dos três eventos seria 106 

um total de receitas R$ 8.143.000, Despesas R$ 9.994.000, Fomento R$ 1.672.000. O conselheiro Thomas 107 
Mello lembrou a importância em construir baias em Avaré e o Sr. Wilson Dosso comentou sobre o recinto de 108 

leilão. Foi sugerido pelo Sr. Fábio Costa a contratação de uma consultoria no intuito de orientar o conselho 109 

de administração no andamento da pauta e em suas deliberações. A proposta foi aprovada. Continuando 110 
com a apresentação, o Sr. Daniel Costardi apresentou o detalhamento do orçamento para os 3 eventos e 111 

para apresentação do caixa, convidou o Sr. Sérgio Ricardo, gestor da controladoria. Com a palavra o Sr. 112 

Sérgio Ricardo, apresentou o caixa histórico, contemplando os anos de 2014, 2015 e 2017. Enfatizou o 113 

aumento do caixa em 2014 e 2015 devido à aprovação do aumento aprovado pelo conselho naquela 114 

ocasião. O caixa em 2016 apresentou um total de R$ 20.765.000 e a previsão em 2017 é de 23.678.000 e 115 

lembrou que este total será alterado com o aumento das anuidades aprovados. A proposta orçamentária 116 

para 2017 foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. 117 

5. Tabela de emolumentos – inclusão da tabela de espaço dos eventos e diminuição no valor de 118 

DNA: O superintendente explicou a proposta para diminuição da taxa cobrada para exames de dna, dizendo 119 

que esta taxa aumentava com os reajustes sofridos na tabela de emolumentos. Atualmente, o valor cobrado 120 
é de R$ 84,00 e a sugestão é para que volte a ser cobrado R$ 60,00. Para conhecimento do Conselho, foi 121 

informado que o material para exame de dna voltará ser recebido pela ABQM, facilitando os procedimentos 122 

internos e para tanto, foi contratado um laboratório que vai retirar os material na ABQM e informará o 123 

resultado em 10 dias dentro do sistema da ABQM. A outra proposta é incluir na tabela de emolumentos, os 124 

espaços dos eventos para que toda alteração nos valores sejam aprovadas pelo Conselho. O Sr. Fábio Costa 125 

explicou que o objetivo da proposta é normatizar a locação dos espaços que hoje não tem um controle. A 126 
ideia é fazer um mapa delimitando as áreas nas classificações nobres, intermediarias e básicas, onde estará 127 

demonstrando cada área e seu preço por m². O Sr. Wilson Dosso questionou o aumento para as leiloeiras, 128 

que no espaço nobre era cobrado R$ 7,00 o m² e hoje a cobrança é de R$ 30,00 M². Os presentes 129 
discutiram amplamente e apresentaram suas opiniões sobre o assunto. O presidente do Conselho, Sr. Wilson 130 

Dosso, informou que a proposta foi apresentada pela Diretoria para que o Conselho pudesse ter 131 

conhecimento das ações feitas pela Diretoria, no entanto, este é um assunto que não necessita aprovação 132 
do Conselho e informou que o presidente da Diretoria Executiva fez uma contraproposta para que os 133 

criadores que utilizam os espaços nobres paguem gradativamente o valor proposto, começando com R$ 134 

15,00 – 2017, R$ 20,00 – 2018 e R$ 25,00 – 2019. Passando a ser integral apenas em 2020 e essas regras 135 
passarão a fazer parte do Regulamento de Concursos e Competições. Posto em votação as propostas foram 136 

aprovadas.  137 

6. Regulamento de Competições – Doping e Paratleta: Foi informado pelo Sr. Daniel Costardi que a 138 

proposta é para alteração de um procedimento utilizado pela ABQM em relação ao doping. No regulamento 139 

de Concursos e Competições, fica a critério da ABQM a forma em que será feito o antidoping e a ABQM 140 

informa antecipadamente em quais categorias serão feitos os exames. A mudança no procedimento tem o 141 

objetivo de evitar que animais sejam dopados, uma vez que seja de conhecimento do seu responsável que 142 

não haverá coleta para exame de antidoping na categoria/modalidade em que competirá. Com isso, será 143 

evitado que animais entrem em competição sem estar em condições adequadas para competir. O Sr. Fábio 144 

Costa explicou que com a alteração, seria adotado um novo procedimento onde o superintendente e o 145 
diretor de esportes após o sorteio das categorias que serão feitos os exames, fariam o registro do 146 
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documento em cartório e ao final da prova, seria informado para o competidor que o cavalo será coletado 147 

para exame de antidoping. A proposta foi aprovada por unanimidade. Com relação a categoria paratleta, o 148 

superintendente explicou que no último Campeonato Nacional, iniciou-se a ideia de criação da categoria e no 149 

evento foi apresento e feito uma provinha para apresentação e se estendeu para o Potro do Futuro, onde 150 

também foram realizados trabalhos com a categoria. A proposta é para oficializar a categoria introduzindo o 151 

Regulamento de Concursos e Competições. Comentou que existe um grupo no Whatsapp para assuntos 152 

relacionados à categoria e que está sendo redigidas as regras para inclusão no Regulamento. Os presentes 153 
aprovaram a proposta. 154 

7. Regulamento leilão: O superintendente explicou que este assunto foi inserido na pauta devido a um 155 
fato ocorrido recentemente em que foi solicitado a reserva para realização de dois leilões na mesma data e 156 
como foram seguidos os critérios para desempate, o mesmo criador e organizador de leilão fará dois leilões 157 
no mesmo dia. Explicou que o atual regulamento não proíbe esta prática e o assunto foi trazido para 158 
deliberação para que o regulamento seja melhorado. Foi sugerido reunir os promotores de leilão e leiloeiras 159 
para uma reunião com diretoria para que possam estudar novas regras para o regulamento de leilão. Ficou 160 
decidido acatar a sugestão e fazer a reunião para estudar novas regras para o regulamento de leilões. 161 
 162 
8. Proibição de espora e reio/ chicote – Inclusão Thomas Mello: Para explanação deste item, o 163 
superintendente, Sr. Daniel Costardi, passou a palavra para o conselheiro Thomas Mello, que solicitou a 164 
inclusão do assunto na pauta. Com a palavra, o Sr. Thomas Mello disse que deve sempre ser pensando no 165 
bem estar animal e que em muitas provas tem testemunhado o uso excessivo do reio e tal atitude o 166 
preocupa muito, bem como o uso das esporas, mas não na mesma intensidade do reio. Falou que o 167 
Conselho deveria pensar e discutir sobre a possibilidade de proibir em alguns momentos, o uso do reio e da 168 
espora, caso ela não esteja devidamente encapada.  169 
 170 
9. Obrigatoriedade do uso de capacete em provas de velocidade (categoria jovem) – Inclusão 171 
Thomas Mello: Quanto ao capacete, comentou que a ABQM tem demonstrado pouca preocupação com o 172 
assunto e em sua opinião é um equipamento para segurança do cavaleiro, considerando os riscos que são 173 
relevantes. Finalizou dizendo deve ser pensando na regulamentação e obrigatoriedade do uso do capacete 174 
nas provas de velocidade, principalmente nas categorias jovens. Os presentes aprovaram encaminhar a 175 
proposta para que a Diretoria estude e delibere sobre as sugestões apresentas. O Sr. Ricardo Pulzatto 176 
sugeriu normatizar os reios, pois existem vários tipos e tamanho. O Sr. Fábio Costa comentou que é uma 177 
sugestão que precisar ser muito bem estudada e discutida e que é um tema relevante para ser levado para 178 
Convenção e ser discutido na Convenção.  179 
 180 
10. Rodízio de Pistas – Inclusão Ricardo Pulzatto: O Sr. Ricardo Pulzatto questionou sobre o resultado 181 
da pesquisa referente ao rodizio das pistas e comentou sobre a importância da opinião dos competidores a 182 
respeito, pois muitos deles não gostaram da mudança. O Sr. Daniel Costardi explicou que 183 pessoas foram 183 
entrevistadas e destas, 36,9% consideraram o rodízio ótimo, 60% considerou bom, 2% regular e 1% ruim e 184 
explicou que foi feito um questionamento geral. O Sr. Daniel Costardi disse que ocorreram alguns problemas 185 
nas pistas de laço que serão corrigidos nos eventos, inclusive o aumento no tamanho da pista. O Sr. Ricardo 186 
Pulzatto solicitou ainda que fosse revisto a qualidade das arquibancadas que não atendeu a satisfação do 187 
público da pista e a questão da temperatura das pistas que são elevadas devido à decoração das mesmas. O 188 
presidente do Conselho, Sr. Wilson Dosso, retomou a palavra e disse que o assunto seria devolvido para 189 
deliberação da Diretoria Executiva. 190 
 191 
11. Pontuação 3 Tambores – Inclusão Mário Garcia: O conselheiro Sr. Mário Garcia disse que foi 192 
procurado por vários jovens que o questionaram a respeito da  pontuação na categoria três tambores e em 193 
várias categorias. Disse que salvo engano, nas categorias de tambor aberta e amador light são 100 pontos e 194 
eles solicitam o aumento destes pontos. O Sr. Daniel Costardi comentou que na aberta light, o amador tem 195 
100 pontos e principiante é de 15 pontos e questionou se eles estão pleiteando a majoração desses pontos. 196 
Com a palavra o Sr. Marcelo Ferreira informou que muitos conselheiros receberam esses questionamentos e 197 
que foi encaminhado um e-mail para o coordenador do setor de esportes. Ficou decidido reunir todas as 198 
solicitações e sugestões e encaminhar para o comitê responsável e se possível, para discussão na 199 
Convenção. 200 
 201 
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12. Suspensão juiz Miguel Arcanjo – Inclusão Mário Garcia: O Sr. Wilson Dosso comentou que vários 202 
conselheiros têm sido procurados por diversos criadores que querem saber a respeito da suspensão do juiz 203 
Miguel Arcanjo e do retorno de suas atividades. Foi solicitada pelo conselheiro Mário Garcia, a inclusão do 204 
assunto em pauta para que o conselho se posicione sobre a situação atual do juiz. O Sr. Fábio Costa 205 
explicou todo ocorrido até a decisão da suspensão e informou que orientou que o mesmo se apresentasse 206 
para a Diretoria, pois o mesmo havia comentado ao conselheiro Mário Garcia que teria fatos novos para 207 
agregar ao processo, no entanto o mesmo fez uma declaração escrita e assinada que não possuía nenhum 208 
fato novo que levasse a revisão da penalidade que acaba no prazo de um ano. 209 
 210 
13. Defesa Allan Peixoto: O Sr. Daniel Costardi relatou para conhecimento dos presentes, todo o 211 
processo envolvendo o competidor Allan Peixoto, que teve o animal positivo para doping durante o 39º 212 
Campeonato Nacional. Foi instaurado processo disciplinar onde ficou decidido a aplicar as penalidades 213 
previstas no regulamento antidoping. O mesmo tem competido com liminar judicial e entrou com recurso ao 214 
Conselho para apresentação defesa. Estavam presentes o competidor Alan Peixoto, seu pai Abelardo Peixoto 215 
e o advogado Daniel Sandrin. Após a apresentação da defesa, os mesmos se retiraram da sala para 216 
deliberação do Conselho que decidiu manter as penalidades já aplicadas. 217 
 218 
14. Outros assuntos de interesse social: O presidente abriu a pauta para tratar de outros assuntos, 219 
com segue: 14.1) Rancho Quarto de Milha: O conselheiro Sr. Gilmar Garcia disse que houve a aprovação 220 
do Rancho QM na proposta discutida na ultima reunião e  questionou se ABQM tem interesse no acordo de 221 
comodato e o Sr. Fábio Costa informou que devido a complexidade e responsabilidade, essa decisão deverá 222 
ser do Conselho de Administração e que o jurídico das duas entidades deverão conversar para avaliarem o 223 
melhor para ambas as partes e questionou a disponibilidade dos conselheiros para compor a comissão que 224 
dará seguimento e andamento das conversas entre os jurídicos. O Sr. Wilson Dosso sugeriu que fizessem 225 
parte da comissão os conselheiros Gilmar Garcia, Marcos Sá, Carlos Braga e o Sr. Daniel Costardi. Sugeriu 226 
ainda a participação do conselheiro Paulo Farha e a inclusão dos membros da Diretoria Executiva, bem como 227 
perguntar a disponibilidade dos conselheiros que estão ausentes na presente reunião. 228 
 229 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos, agradecendo a presença de todos, sendo a 230 

presente ata, lavrada e assinada por ele e pelo secretário, respectivamente. 231 

       232 

Wilson Vitório Dosso            Daniel Lekevicius Costardi 233 

Presidente           Secretário 234 

 235 

 236 


